

Vers un second tour des élections [#municipales2020](#) le 28 juin : notre réaction ici

« Le premier ministre vient d'annoncer que le second tour des élections municipales aurait lieu le dimanche 28 juin. Le conseil scientifique a indiqué cette possibilité, assortie d'une clause en fonction de la circulation du Covid19 et de règles de campagne profondément modifiées.

Nous prenons donc acte de ce choix qui appelle, sous ces conditions, les électeurs à se rendre aux urnes d'ici un mois. Y'avait-il une bonne date ? Rien n'est sûr et nous devons tous nous adapter au vu de la crise que nous vivons. Nous devons nous habituer à vivre avec le virus et ses risques, encore pour une longue période. Notre démocratie a le devoir et la capacité de s'y adapter. Ce qui est sûr c'est que la santé prime et doit primer. Toujours. Cette crise nous a sûrement rappelés à tous notre vulnérabilité et nous souhaitons vivement remercier et féliciter toutes les personnes, soignants, travailleurs et bénévoles qui ont permis de tenir bon depuis le 16 mars.

Maintenant les élections, de surcroît locales, ne sont pas une formalité administrative. Je ne doute pas que le maire appliquera les procédures sanitaires préconisées par le conseil scientifique et demandées par le Gouvernement et nous l'invitons à associer étroitement les candidats du second tour à la définition de l'organisation exceptionnelle qui devra être déployée par la commune pour garantir un scrutin sécurisé et une démocratie respectée.

Nous voulons dire aux Plougastellenn et Plougastels que nous sommes prêts. Notre projet rassembleur a été bâti pendant des mois avec les habitants. Nous étions les premiers à amener les questions sanitaires dans le débat au début d'année 2020. Tout comme les questions de transformation de l'action publique en priorisant les engagements à long terme basé sur l'impact environnemental, énergétique, alimentaire. Nous avons continué à échanger avec l'équipe, à travailler pendant le confinement. Beaucoup d'idées nécessaires pour demain se retrouvent déjà dans notre projet. Nous le réadapterons à la marge, à l'aune de ce que nous avons vécu mais la base est là. Nous sommes prêts à porter notre projet et à assumer les responsabilités dans ce contexte aussi grave qu'exceptionnel.

La campagne qui va s'ouvrir le 27 mai sera extra-ordinaire mais il faut faire avec. Nous nous adapterons. C'est sûr que l'on s'engage en politique pour servir les habitants, pour le contact humain, l'échange et que dans ces circonstances c'est extrêmement compromis. Mais nous ne nous laissons pas abattre. Notre projet pour la commune et la métropole est le plus adapté aux enjeux d'aujourd'hui et de demain et nous serons là pour le porter haut et fort. Il faudra créer pour cela toutes les conditions possibles pour le bon déroulement de cette campagne et c'est pourquoi nous demandons également dans ce contexte au maire sortant de créer ces conditions : plus de lieux d'expressions publiques (villages et ports), un débat organisé sur la base des projets de chacun pour demain, Pedenn-zul spécial élection municipale ... Le maire avait parlé en d'autres temps qu'il voulait être fair-play. Il a la possibilité de le montrer aujourd'hui pour offrir à tous les habitants la possibilité de décider en connaissance de cause et de voter pour le projet qu'ils souhaitent et qu'ils attendent pour demain.

Ensemble Pour Plougastel sera au rendez-vous, fort de la confiance qui s'est exprimée lors du premier tour pour écrire une page nouvelle à Plougastel, au sein de la Métropole. Nous représentons l'alternative que les habitants attendent et souhaitent pour demain. Cette crise fait resurgir les valeurs essentielles qui sont nôtres : entraide, solidarité, transition écologique, énergétique, économie locale, agriculture locale & alimentation, aide au plus démunis, soutien aux personnes âgées, isolées et ou handicapées ... Nous serons donc au rendez-vous de la campagne et des élections. Pour engager le temps nouveau que beaucoup attendent il faut voter. Cela passe par ces élections locales.